



BOMBA EN AEROPUERTO. Beirut, Líbano, noviembre 11. Seis personas murieron y 73 resultaron heridas al estallar de una bomba en la terminal del aeropuerto de este país. Las víctimas fueron conducidas con urgencia a diversos hospitales. (Cable-foto AP).

Shultz y Cancilleres de C.A. Analizan Plan de Paz

WASHINGTON, noviembre 11 (EFE).— El Secretario de Estado norteamericano, George Shultz y los cancilleres de Guatemala, El Salvador y Costa Rica se reunieron esta mañana en Washington para analizar el desarrollo del plan de paz para Centroamérica.

El canciller de Honduras, Carlos Lopez Contreras, que también había sido invitado por Shultz al encuentro, no asistió, pero declaró a EFE que hoy tendría una entrevista "a solas" con el Secretario de Estado norteamericano.

—Favor pase a la página 69.

Resumen mundial

Fusión de Líneas Aéreas Provoca Protestas en Londres



Lord King.

LONDRES, noviembre 11 (EFE).— La aprobación gubernamental de la propuesta de fusión entre "British Airways" y "British Caledonian" hizo hoy subir las acciones de la primera de esas compañías y, al mismo tiempo suscitó una oleada de protestas entre la oposición laborista.

El gobierno británico aprobó esta mañana la fusión entre ambas compañías aéreas, aunque con la condición de que renuncien a determinadas rutas europeas para asegurar que se mantiene la libre competencia.

El presidente de la aerolínea, Lord King, de British Airways, anunció en conferencia periodística el permiso gubernamental para realizar la fusión de ambas empresas.

Reagan Elige a Anthony Kennedy Candidato a Corte

WASHINGTON, noviembre 11 (AP).— El Presidente norteamericano Ronald Reagan anunció hoy que había nombrado al juez federal de apelaciones Anthony M. Kennedy como su nuevo candidato para la Corte Suprema.

Este es el tercer candidato que ha seleccionado Reagan para cubrir la vacante en el tribunal.

—Favor pase a la página 67.

Ley de Gastos con Ayuda Para Contras Firma Reagan

WASHINGTON, noviembre 11 (EFE).— El Presidente norteamericano, Ronald Reagan, firmó hoy una ley de gastos suplementarios, en la que se incluyen 3,2 millones de dólares de ayuda "humanitaria" para los "contras" de Nicaragua.

Esta cantidad, que se utilizará para la compra de ropas, medicinas y alimentos, es similar a la aprobada en septiembre pasado, cuando los rebeldes dejaron de percibir los cien millones de dólares de ayuda militar y económica que el Congreso les concedió en 1986.

El dinero no podrá ser usado para suministrar armas para los rebeldes antisandinistas, aunque la ley si permite que la Oficina Central de Información (CIA) norteamericana se sirva de esos fondos para pagar los gastos de transporte de los suministros para los rebeldes.

El gobierno de Reagan anunció hoy que no solicitará nueva ayuda militar y económica para los "contras" hasta enero próximo, con el fin de cumplir con el acuerdo para la paz en Centro-

—Favor pase a la página 31.

Productores L.A. no Venderán Café a Países Fuera de OIC

SAN JOSE, noviembre 11 (AP).— Representantes de Brasil, Colombia, México, Guatemala, El Salvador, Honduras, Perú, República Dominicana y Costa Rica afirmaron hoy su decisión de no vender café a países no miembros de la Organización Internacional del Café (OIC) a precios inferiores al vigente en el mercado de países miembros.

La decisión fue adoptada en el marco de la semana internacional del café, que se celebra en esta capital y al tenor de lo estipulado en la Resolu-

ción 336 del Consejo Internacional del Café.

Los delegados de los citados países decidieron además examinar mecanismos que permitan financiar existencias de café en países en cuyas estructuras lo demanden.

Con dicha resolución concluyó la reunión de delegados de los diez países que examinó el problema de las ventas de café a los países que no son miembros de la OIC a precios más bajos que a aquellas naciones que si son miembros.

Noriega Investigado por Narcotráfico en EE.UU.

WASHINGTON, noviembre 11 (EFE).— La justicia estadounidense investiga la presunta vinculación del jefe del ejército de Panamá, el general Manuel Antonio

Noriega, con el tráfico de drogas.

Las investigaciones se centran en las informaciones facilitadas a las autoridades federales estadounidenses por tres acusados por tráfico de drogas, quienes aseguran que pagaron a Noriega para que permitiera el paso de narcóticos por Panamá con destino a Estados Unidos, informa "The Washington Post".

Estas acusaciones, que comenzaron a lanzarse hace 15 años y que

—Favor pase a la página 68.

Temblores Sacuden Regiones de Colombia

BOGOTÁ, noviembre 11 (UPI).— Una serie de temblores sacudieron hoy la región suroccidental de Colombia, sin que se tenga información de víctimas ni de daños materiales, informaron versiones de prensa.

El Instituto Geofísico de los Andes, en Bogotá, señaló que el primer temblor se registró a las 4:05 de la mañana, al suroeste de Bogotá y a las 10:05 se registraron otros movimientos telú-

—Favor pase a la página 68.



MAS DISTURBIOS. Dhaka, Bangladesh, noviembre 11. Jóvenes opositores al gobierno continuaron con los disturbios violentos, para exigir la renuncia del Presidente Hussain Muhammad Ershad. (Cable-foto AP).

4 Muertos por Explosión en Aeropuerto de Beirut

BEIRUT, noviembre 11 (DPA).— Cuatro muertos y 59 heridos es el saldo provisional de una violenta explosión en la sección de salidas internacionales del aeropuerto de Beirut, según informó la policía.

Los explosivos estuvieron escondidos en una valija que al parecer pertenecía a una mujer que se encontra-

ba frente a una ventanilla de informaciones instalada en ese lugar. La explosión ocasionó la

—Favor pase a la página 53.

Tropas Honduras no han Incursionado El Salvador

TEGUCIGALPA, noviembre 11 (EFE).— Las Fuerzas Armadas de Honduras afirmaron hoy en esta capital que "es falso" que tropas locales hayan incursionado en El Salvador, como se informó el martes desde aquel país.

Tampoco es cierto que efectivos hondureños

hayan combatido el 7 y 8 de noviembre con elementos del terrorista Frente "Farabundo Martí" para la Liberación Nacional (FMLN) en un poblado del departamento salvadoreño de San Miguel.

Un portavoz militar

—Favor pase a la página 69.

"Contras" Denuncian Maniobras Sandinistas

SAN JOSE, noviembre 11 (AP).— La Resistencia Nicaragüense denunció que el frente sandinista está utilizando procedimientos que conducen a un aparente cumplimiento de los acuerdos firmados en la cumbre Esquipulas II en Guatemala.

La denuncia está con-

tenida en una nota que el directorio de la organización antisandinista hizo llegar a los presidentes de Guatemala, Honduras, El Salvador y Costa Rica.

Señala que la liberación de 16 prisioneros centroamericanos, el

—Favor pase a la página 67.



MAS GRANDE CONVOY. Dubai, Golfo Pérsico, noviembre 11. Un total de 10 tanqueros reabandonados fueron vistos hoy en Dubai. Forman el más grande convoy para ser escoltado por la Marina de los Estados Unidos. (Cable-foto AP).